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降
っ
て
わ
い
た
よ
う
な
解
散
・
総
選

挙
。
テ
レ
ビ
や
雑
誌
な
ど
で
は
、
１
カ

月
前
か
ら
画
策
し
て
い
た
、
先
月
末
に

は
首
相
の
腹
は
決
ま
っ
て
い
た
な
ど
、

報
道
さ
れ
て
い
ま
す
。
ど
ち
ら
に
し
て

も
、
知
ら
な
い
と
言
い
通
し
て
お
い
て

突
然
行
う
の
が
解
散
な
ん
だ
そ
う
で
す
。

私
の
感
覚
で
は
直
前
ま
で
嘘
を
突
き
通

す
な
ん
て
こ
と
が
、
よ
く
で
き
る
も
の

だ
と
思
い
ま
す
。
何
の
た
め
に
？
自
分

た
ち
だ
け
が
選
挙
準
備
が

で
き
る
よ
う
に
？
ま
さ
に

党
利
党
略
の
た
め
に
税
金

を
使
い
、
公
約
で
な
く
て

も
ど
ん
ど
ん
決
め
て
い
る

こ
と
も
あ
る
の
に
、
こ
こ

に
き
て
国
民
に
信
を
問
う

な
ん
て
理
由
付
け
す
る
、

勝
手
な
も
の
で
す
。

と
は
い
っ
て
も
、
選
挙
は

行
わ
れ
ま
す
。
私
た
ち
が
直
接
意
思
表

示
で
き
る
せ
っ
か
く
の
チ
ャ
ン
ス
で
す
。

消
費
税
増
税
は
延
期
で
は
な
く
中
止
を
、

集
団
的
自
衛
権
の
行
使
容
認
は
撤
回
を
、

原
発
を
再
稼
働
し

な
い
で
、
社
会
保

障
は
充
実
を
、
そ

の
思
い
を
日
本
共

産
党
に
託
し
て
く

だ
さ
い
。

みち子のひとりごと

総選挙

総選挙 12月2日公示14日投票へ

暴走ストップ 政治を変えるチャンス
安倍首相が18日夜、衆議院を21日に解散すると表明しました。また、来年

10月の消費税10％への引き上げは2017年4月に先送りし「確実に実施する」

と明言しました。

日本共産党の志位委員長は、安倍首相が表明したことについて「なぜ今解散

なのか、大義を語ることができませんでした。首相が今解散に踏み切る動機は

ただ一つ、『（解散を）延ばせば延ばすほど追いつめられる、だから今やって

しまう』という思惑だけです。国民の運動と世論に追い込まれた解散です」と

語りました。さらに「安倍政権の民意に背く暴走で、国民の批判と世論が高まっ

ています。主権者・国民が暴走ストップの審判を下し、政治を変える絶好のチャ

ンスがやってきました。そういう立場で、日本共産党

は、おおいに躍進を期してがんばりたい」と表明しま

した。

日本共産党は今回の衆議院選挙の第１次近畿ブロッ

ク比例候補、こくた恵二、宮本たけし、清水ただし、

堀内照文の４氏をすでに発表しています。

和歌山県の小選挙区候補は、１８日発表し、１区・

くにしげ秀明氏、２区・富岡清彦氏、３区・原やすひ

さ氏としました。和歌山市は１区、くにしげ秀明氏は

５４歳。現在、党県常任委員、党北部地区委員会副委

員長。党県議団事務局長など務めてきました。くにし げ秀明 氏
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こんにちはかとう直人です

沖
縄
知
事
選
挙
は
「
新
基

地
建
設
反
対
」
の
翁
長
さ
ん

が
圧
勝
し
た
。
沖
縄
県
内
す

べ
て
の
議
会
議
決
「
基
地
Ｎ

Ｏ
」
の
建
白
書
を
安
倍
政
権

に
突
き
つ
け
た
と
お
り
の
結

果
だ
。
建
白
書
を
取
り
ま
と

め
た
翁
長
さ
ん
は
こ
う
述
べ

た

。

「

日

本

国

土

の

０

・

６

％

の

沖

縄

に

７

４

％

の

米
軍
基
地
を
押
し
付
け
て
き

た
。
土
地
は
す
べ
て
銃
剣
と

ブ
ル
ド
ー
ザ
ー
で
奪
わ
れ
て

き
た
。
基
地
こ
そ
経
済
発
展

の
最
大
阻
害
要
因
だ
」
さ
ら

に
Ｎ
Ｈ
Ｋ
ア
ナ
ウ
ン
サ
ー
の

質
問
「
（
辺
野
古
を
拒
め
ば
）

普
天
間
基
地
の
固
定
化
に
つ

な
が
る
の
で
は
な
い
か
」
に

対
し
て
の
答
え
は
圧
巻
だ
。

「
普
天
間
の
移
転
先
が
本
土

に
は
無
く
て
沖
縄
に
あ
る
と

の
前
提
こ
そ
大
問
題
、
日
本

政
府
の
責
任
で
解
決
せ
よ
」

戦
後
６
９
年
間
、
基
地
を
挟

ん
で
沖
縄
県
民
が
分
断
さ
れ

て
き
た
。
今
回
の
選
挙
結
果

は
県
民
が
一
丸
と
な
っ
て
日

本
政
府
、
ア
メ
リ
カ
政
府
と

向
き
あ
う
表
明
だ
。
も
う
後

戻
り
は
出
来
な
い
。
新
た
な

歴
史
の
ペ
ー
ジ
が
開
か
れ
た

（
翁
長
さ
ん
）
の
だ
。

本
土
に
住
む
者
と
っ
て
今

度
は
国
民
が
一
丸
と
な
っ
て

政
府
と
ア
メ
リ
カ
に
す
べ
て

の
基
地
撤
去
の
闘
い
を
ス
タ
ー

ト
さ
せ
る
番
が
来
た
と
い
う

こ
と
だ
。

演説会のおしらせ

１１月２４日（月・祝）
１４：００

中之島小学校

ゆたかで住みよい和歌山県をつくる会

お誘い合わせのうえ、ぜひご来場ください

赤旗まつり
最後にひとこと

まつり会場の最寄り駅「新木場」

は「しんきば」です。「しんこば」

ではありません。

ホテルの最寄り駅の「秋葉原」は

「あきはばら」です。「あきばはら」

ではありません。

地名はややこしいですね。

「議会だより」市議会発行

をご覧ください
議会では「議会だより編集委員」

をしています。毎回の「議会だより」
を作る係です。そのなかで、１面上

のタイトルバックの写真と、編集後

記は委員が交代で担当しています。

今回は私の順番です。「議会だより」

は１１月２０日に一般紙に折り込ま

れます。

紙面は、より見やすいように、議

会の内容が伝わるようにと、作って

います。ぜひ、ご覧ください。


